

Evo Morales évoque le legs intégrationniste d'Hugo Chávez et de Fidel Castro



La Paz, 17 janvier (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a mis en exergue sur son compte twitter le rôle extraordinaire joué par les commandants Hugo Chávez et Fidel Castro dans le processus d'intégration en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

Le chef d'état bolivien a évoqué le souvenir de la première visite du leader vénézuélien à La Havane en 1999, visite au cours de laquelle il s'est entretenu avec Fidel Castro et depuis lors, a-t-il posté sur son compte twitter, ils ont tissé un lien d'intégration qui s'est étendue sur toute la Patrie Grande.

Il a également rappelé que durant son séjour dans la capitale cubaine, le leader de la Révolution Vénézuélienne s'est dit heureux d'être sur la terre de José Martí, un pays frère, latino-américain et bolivarien.

Peu après, a signalé Evo Morales, suivant le chemin tracé par Martí et Bolívar pour l'intégration latino-américaine, les deux leaders ont jeté les bases pour la fondation de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples.



Radio Habana Cuba